

NACHRUF

Wir trauern um den ehemaligen Inhaber und Geschäftsleiter

Charles Immer

Am 15. Juli 2025 ist im Alter von 85 Jahren unser ehemaliger Geschäftsleiter und Inhaber in der fünften Generation gestorben.

In seiner Zeit von 1970 bis 2005 hat Charles Immer die Entwicklung der IMMER AG wesentlich geprägt und die heutige Ausrichtung des Unternehmens entscheidend mitgestaltet.

Seine positive, einnehmende Art brachte ihm viel Anerkennung und Wertschätzung bei Geschäftspartnern und Mitarbeitenden ein. Charles Immer war ein scharfer Denker, umsichtiger Geschäftsmann und begeisterter und sehr versierter Fachmann für Beschläge.

Wir verabschieden uns von einer einzigartigen Persönlichkeit, die uns in bester Erinnerung bleiben wird.

Im Namen der gesamten IMMER AG sprechen wir seiner Familie und Angehörigen unser herzliches Beileid aus.



IMMER AG

Ihr Partner für das Handwerk